



## Pressemitteilung

Nr. 035 vom 13.05.2019

Am 26. Mai 2019 ist auch im Landkreis Börde Wahlsonntag

**Kreiswahlleiterin Iris Herzig ruft zur Wahlteilnahme auf / Wahlergebnisse werden auf [www.landkreis-boerde.de](http://www.landkreis-boerde.de) veröffentlicht**

Am 26. Mai 2019 haben die Wahllokale von 08:00 bis 18:00 Uhr geöffnet. Neben dem Europäischen Parlament werden ein neuer Kreistag Börde, Verbandsgemeinde-, Stadt-, Gemeinde- und Ortschaftsräte gewählt. Kreiswahlleiterin Iris Herzig ruft zur Wahlteilnahme auf. Auf den Internetseiten des Landkreises Börde [www.landkreis-boerde.de](http://www.landkreis-boerde.de) werden die Ergebnisse veröffentlicht.



**Kreiswahlleiterin Iris Herzig / ruft zur Wahlteilnahme auf**

„Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, am 26. Mai sind Sie aufgerufen, Ihre Stimme abzugeben. Es gilt für das Europaparlament die Kandidaten zu wählen, die im europäischen Haus unsere Interessen vertreten. Gleichzeitig sind Kommunalwahlen. Hier können Sie entscheiden, wer für die kommenden Jahre die Politik im Kreistag, in den Verbandsgemeinde-, Stadt-, Gemeinde- und den Ortschaftsräten lenken soll.

Prüfen Sie die Kandidaten und ihre politischen Programme für Europa genau so, wie für Ihr unmittelbares Lebensumfeld. Denn eines ist für alle Volksvertretungen gleich. Die handelnden Mitglieder und die Räte in den Städten, Gemeinden und Ortschaften brauchen eine starke Legitimation und die ergibt sich aus einer hohen Wahlbeteiligung. Wir hier im Herzen Deutschlands können dieses Recht in Freiheit erst seit 29 Jahren wahrnehmen. In anderen Ländern wird für ein demokratisches Wahlrecht noch immer blutig gekämpft. Wir haben das Recht, und ich sehe es auch als Pflicht, am 26. Mai im Wahllokal zu entscheiden. Und darum bitte ich Sie von Herzen.“

Am Wahlabend werden die vorläufigen Zwischenergebnisse der auf die Parteien und Wählervereinigungen abgegebenen Stimmen und die jeweilige Sitzverteilung im Kreistag Börde fortlaufend aktualisiert auf [www.landkreis-boerde.de](http://www.landkreis-boerde.de) dargestellt.

Da die Auszählung der Europawahl Priorität hat, werden die ersten Zwischenergebnisse der Kreistagswahl aller Voraussicht nach gegen 19:30 Uhr erwartet. Das vorläufige Endergebnis der Kreistagswahl, das nach gegenwärtigen Schätzungen am 26.05.2019 gegen 23:00 Uhr vorliegen könnte, soll dann das Kräfteverhältnis der Parteien im Kreistag Börde und die gewählten 54 Kreistagsmitglieder namentlich wiedergeben.

Am 3. Juni 2019 ist es dann dem Kreiswahlausschuss vorbehalten, das amtliche Endergebnis der Europa- und Kreistagswahl festzustellen. Kreiswahlleiterin Iris Herzig beruft die öffentliche Sitzung des Wahlausschusses für die Europawahl für 10:00 Uhr, den für die Kreistagswahl für 11:00 Uhr ein. Beide Sitzungen finden im Verwaltungsgebäude des Landkreises Börde in Haldensleben, Bornsche Straße 2, statt.

### Kontakt:

Uwe Baumgart  
Bornsche Straße 2  
39340 Haldensleben

Telefon: +49 3904 7240-1204  
Telefax: +49 3904 7240-51204  
E-Mail: [presse@boerdekreis.de](mailto:presse@boerdekreis.de)